## **Elements**

## Leyla Vasquez

En el planeta tierra, en Elemental City en donde después de la victoria de los elementales se hizo una escuela especializada en tratar a la gente que tenía superpoderes de los diferentes elementos, y seguían con la búsqueda de las 6 reencarnaciones de los elementales. ¡¡y aquí es donde llegamos a mí!!

Hola soy Kara una de las reencarnaciones de los elementales, más específicamente la reencarnación del agua. Vivo, o mejor dicho vivía en el pueblo de Waterfall en donde a la edad de 7 años comenzaron a aparecer, cuando mis padres vieron mis poderes me enviaron a Elemental Scroll High School

En donde en mi primer día pude crear un grupo de amigos bastante extraño, Amy mi hermana menor la cual al tener también poderes fue enviada conmigo, Alex un conocido mío y un amigo de Amy, Emma una chica con la que me topé en mi primer día y bueno ella es muy tímida, pero es una buena chica, Mathieu un chico el cual es una celebridad en nuestra escuela la verdad es un chico muy agradable a lo que uno esperaría en un chico rico pero bueno ¡quién soy yo para criticar! Y por último Charlotte una chica la cual es muy problemática en la escuela, pero no es mala sino con problemas, no

me agradaba mucho al principio, pero pudimos congeniar

Éramos un grupo raro, pero de alguna u otra forma éramos compatibles, después se nos dijo que éramos "elegidos" o mejor dicho "reencarnaciones" de las más poderosas personas en el universo y que había una profecía en donde las reencarnaciones de los elementales iban a tener una violenta y última batalla contra los sombríos en donde se decidiría el destino de la tierra y para poder ganar debíamos entrenar muy duro para poder tener la victoria.

Al menos eso es lo que habían desencriptado ya que el pergamino estaba encriptado y debíamos esperar si había alguna cosa más o alguna arma o pista que pudiéramos usar y bueno, desde ese momento tuvimos lecciones para aprender a usar nuestros poderes y controlarlos.

Seguimos todos los días así hasta que pudieron desencriptar lo que quedaba en el pergamino y era una cosa que no podíamos creer.

El pergamino decía que había alguien que nos traicionaría y alguien que moriría, todos nos quedamos shockeados al saber de esto y no quisimos aceptarlo, pero sabíamos que no importara lo tanto que lo negáramos era verdad y tarde o temprano llegaría y tendremos que afrontarlo.

En el mismo instante llegó una chica nueva a la escuela llamada Wenny, la incluimos en el grupo ya que no se adaptaba muy bien a la escuela; nos llevamos bien, pero Charlotte no le agradaba ella. No sabíamos por qué pero no le dimos mucha importancia hasta que una de nosotros en un entrenamiento resulto lastimada: mi hermana Amy fue la víctima de los sombríos, la dejaron en el hospital en donde estuvo semanas allí, estaba muy enojada por los causantes y triste por mi hermana mientras que los demás buscaban al causante, Charlotte me brindó apoyo emocional.

Después tuvimos varios encuentros con los sombríos hasta que un día encontramos a Charlotte robando archivos en la escuela específicamente de los sombríos y ahí supimos que ella era la traidora.

La sacaron de la escuela, me trató de llamar varias veces pero yo no quería hablar con ella o sea ¿cómo creería que yo iría después de lo que hizo? Pero después una conversación con mi hermana reuní todas mis ganas y hable con ella y fue la mejor decisión ya que me dijo no solo la razón de por qué robó esos papeles si no que sabía quién era la real traidora. La razón por la que ella robó los papeles es que seguía una pista ya que llevaba varias semanas sospechando de Wenny ya que ella no confiaba en ella y tenía razón ya que al parecer era no solo una de los sombríos si no que era la líder de los sombríos y estaba sacando información de no solo los planes de la escuela ¡sino información de nosotros!

Le pregunte por qué no se los había dicho a los maestros y me dijo que su padre traicionó al mío en la guerra de los sombríos y por eso no se fiaba tanto de ella como de mí y se basaban en el dicho "de tal palo tal astilla" y no la tomaron en cuenta, le dije que no se preocupara ya que yo hablaría con ellos y que nos enfrentaríamos a Wenny.

Después de esa conversación fui a enfrentar a los maestros y les dije todo, no tuvieron más remedio que incorporar a Charlotte de nuevo en la escuela y enfrentar y encarcelar a Wenny, pero de alguna forma se salió y nos declaró la guerra. Ya habíamos tenido toda la disciplina suficiente para ganarle, pero Charlotte tenía un potenciador para nuestros poderes que tenía de parte de su padre, pero era muy peligroso así que era solo por si acaso.

Me dijo que no lo usara ya que era posible que me matase... le dije que no lo usaría y que tenía mi palabra la abrase y nos despedimos ya que faltaba pocos días para la batalla final.

Llego el día estábamos listo para darlo todo hasta nuestra vida, fue una batalla dura, pero nos rebasaban así que tome los potenciadores y...:

Charlotte: ¿¡¿DONDE ESTA KARA?!?!?

Amy: ¡No lo sé!

Charlotte: (\*viendo hacia los demás\*) ¡la encontré! (\*corre\*) ¡Ka- (\*la ve con el potenciador\*) ra....¡KARA NO!

......Así que si, tomé los potenciadores, tuve una pelea con Wenny y la vencí encerrándola en el Underground y, pero tuve demasiado daño y caí en coma por 2 meses. Afortunadamente desperté y pude ayudar en lo que podía en los daños en la ciudad y al fin toda la esta odisea pudo terminar y pudimos vivir en paz.

Soy kara el elemento del agua y esta fue mi historia

iGRACIAS POR LEER!